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Numéro de la 
résolution ou 
annotation 

Province de Québec 
Centre de services scolaires des Hautes-Rivières 
École Marie-Derome 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenu 
le mardi 18 avril 2023 à 19h, à l’école Marie-Derome 
 
Étaient présents :  
 
Madame Isabelle Dubé, parent 
Monsieur Alexandre Gouin-Bourgea, directeur 
Madame Mélissa Lessard, parent 
Madame Anne-Marie-Demers, parent 
Madame Solange Garçon, parent 
Madame Gabrielle Provost, parent 
Madame Ferdaouss Kerchoub parent 
Monsieur Jérémy Fleury, parent 
Madame Nicole Boisvert, parent 
Madame Annie Greendale, enseignante 
Madame Céline Guérin, enseignante 
Madame Émilie Charest, du personnel de soutien 
Madame Chantal Beaudry, service de garde 
 
 
Était absente :  
 
 
 
1. Mot de bienvenue et ouverture de la séance à 19h04. 

 
La présidente, Madame Isabelle Dubé, souhaite la bienvenue au 
conseil d’établissement. 
 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Lecture de l’ordre du jour et ajout du sujet suivant : 
 
Aucun ajout. 

 
Il est proposé par Mme Émilie Charest 
 

              Que l’ordre du jour soit adopté  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-04-18-001 
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CÉ2023-04-18-002 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

              Secondé par Mme Gabrielle Provost 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
3. Adoption du procès-verbal du 16 mars & 4 avril 2023 

 
Lecture du procès — verbal et ajout des corrections suivantes : 
 

• Point 10. Activités & Sorties: Ajout de la mention ‘ pas de 
vente de bonbons’ aux sorties organisées par le professeur 
d’anglais. 

• Point 13.8. Mot de la déléguée de l’OPP: Retrait de la mention 
‘’ ils vont travailler’’ 

 
              Il est proposé par Mme Solange Garçon 

 

              Que le procès-verbal du 16 mars & 4 avril 2023 soit adopté avec 
les modifications. 

 
              Secondé par Ferdaouss Kerchoub 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
4. Adoption du procès-verbal du 16 mars & 4 avril 2023 

Lecture du procès — verbal et ajout des corrections suivantes : 
 
Aucun ajout. 

 
              Il est proposé par Mme Émilie Charest 
 
              Que le procès-verbal du 16 mars & 4 avril 2023 soit adopté avec 

les modifications. 
 
              Secondé par Chantal Beaudry 
 
              Adopté à l’unanimité.  

 
 

5. Suivis au procès-verbal du 16 mars et du 4 avril 2023 
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CÉ2023-04-18-003 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Concernant le point de l’augmentation de la violence à l’école, 
M. Gouin-Bourgea nous avise avoir fait plusieurs suivis dont: a) 
Communiquer avec le Sergent Levesque. 

              b) Fait un renforcement des points violence. 
              c) Il a également eu une rencontre pour l’instauration du 
champ de bataille, mandaté M. Olivier (professeur d’éducation 
physique) pour l’achat des ‘’nouilles’’ et préparer l’encadrement et les 
règles du jeu. 
              d) Mme Isabelle Dubé a également eu une rencontre avec 
l’organisme ‘’ Passe moé la Puck’’. 
       

• Une demande du partage des règles du champ de bataille est 
demandée. 

 
• Suivi Uniformes: 

 
Un vote de 8 contre 4 pour le maintien des uniformes. 
Un questionnement sur le maintien des polos est effectué et nous en 
décidons de ne pas le garder pour l’année 2023-2024. 
Une demande est faite pour relancer Point Lotus en leur demandant 
d’accepter les polos déjà identifiés (des années précédentes) mais le 
retrait du polo uni. 
Nous effectuerons une année transitoire en 2023-2024, mais s’ils 
acceptent le retour à l’uniforme sera en 2024-2025. 
 
Mme Demers se propose pour composer le message aux parents. 
 

 
6. Critères de sélection d’une direction d’établissement (art. 79 et 

100.1) 
 

Comme les critères de sélection nous ont été préalablement envoyés 
par Mme Anne-Marie Demers, et que nous avons eu l’opportunité de 
les lire, la lecture ne sera pas faite durant la séance. 
 
Un questionnement est apporté concertant les points: 

• Pensée Stratégique 

• Leadership Mobilisateur 

 

Un résumé des niveaux de compétence déjà instaurées est effectué 
par Mme Émilie Charest. 
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CÉ2023-04-18-004 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Adoption du changement à 5 pour les 2 points ci-haut mentionnés. 

 

 

              Il est proposé par Mme Anne-Marie Demers 

 

              Que les critères sont ainsi changés. 

 

              Secondé par Gabrielle Provost 

 

              Adopté à l’unanimité. 

 
 

7. Suivi Fonds à destination spéciale 

Aucun changement au niveau des fonds. 

Le fond se situe à 38,831.00$ 

Un projet pour les uniformes de sport nous sera proposé au prochain 
conseil d’établissement. 

 

8. Correspondance 

 

Aucune correspondance nous est apportée. 

 

 

9. Parole au public 

 

Aucun public sur place. 

 

 

10. Suivi grève du transport 

La grève aura durée 1 semaine & demie, plusieurs initiatives ont aidées 
au succès de l’organisation. 
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CÉ2023-04-18-005 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-04-18-006 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Une augmentation des plages horaires du service de garde a 
grandement aidée. (7h30 à 15h30). 52 inscriptions le matin + 42 
inscriptions en PM. 

Des inscriptions supplémentaires au service de garde ont été 
enregistrées. 

Cependant des points faibles du service régulier ont également été 
apportés, dont les problèmes de circulation à l'abord de l’école. Ce 
point a d’ailleurs déjà été rapporté au Cendre de Service Scolaire. 

M. Gouin-Bourgea nous mentionne que la sécurité d’aucun élève n’a 
été compromise. Aucun rapport négatif des parents n’a été rapporté. 

Mme Solange Garçon mentionne le bon travail de tous, secondé par 
les membres du conseil. 

Une idée de pancartes aux clôtures (avec participations des élèves) est 
apportée. De plus, M. Gouin-Bourgea nous parle d’une idée de radar 
vivant. L'ajout de brigadière n’est pas envisagé malheureusement.  

 
11. Dîners conviviaux 
 
La première rencontre a déjà été effectuée, un rapport sera émis et 
une nutritionniste sera rencontrée. 
M. Fleury se porte disponible pour la rencontre d’une durée de 2 
heures.  

 
12. Photo scolaire pour 2023-2024 

 
Nous mandatons l’OPP pour effectuer une recherche, mais sommes 
d’accord de ne pas reprendre la compagnie sélectionnée pour 2022-
2023. 
 
Proposé par Isabelle Dubé 
Secondé par Chantal Beaudry 
 
13. Campagne de financement pour 2023-2024 
 
Nous mandatons l’OPP pour effectuer une recherche. 
Cependant, nous souhaitons ajouter le motif de la campagne. 
 
Ajout au Varia: Montant-Coop-Classe Flexible 
 
Proposé par Chantal Beaudry 
Secondé par Émilie Charest 
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CÉ2023-04-18-008 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

14. Fête Champêtre 
 
Nous mandatons l’OPP pour l’organisation de la fête champêtre. 
 
Journée Jeux Gonflable: 21 Juin 2023 
Fête Champêtre: 23 Juin 2023 
 
Proposé par Isabelle Dubé 
Secondé par Céline Guérin 
 

 
15. Activités et sorties 

 
Nous avons reçu la demande d’activité pour la Maison Hina le 
25 & 26 mai 2023 (frais couvert par les fonds ramassés lors de 
la dictée TPL) 
 
Nous avons reçu la demande d’activité pour le Projet Dino que 
les dates sont ajoutées l’agenda ultérieurement. 

              
 
             Il est proposé par Anne-Marie Demers 
 
              Que la tenue des activités organisées soit adoptée 
 
              Secondé par Céline Guérin 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 

16. Projet éducatif - valeurs 

 

M. Gouin-Bourgea nous avise que les 3 valeurs sélectionnées sont 

Respect, Engagement Et Épanouissement. Une invitation au PEVR du 

24 avril nous est aussi transmise. 

              

17.0     Informations (nouvelles de l’école) 
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             17.1 Mot de la présidente 

             
Notre présidente remercie l’équipe école pour la superbe gestion 
durant la grève des autobus. Elle remercie également l’OPP pour les 
recherches effectuées pour les uniformes et l’organisation de 
magnifiques soirées cinéma. 
 
             17.2 Mot de la direction 
 
M Gouin-Bourgea nous avise l’ajout d’une nouvelle orthophoniste, 
annonce grandement appréciée de tous.  
 
             17.3 Mot des enseignantes et des enseignants 
 
Mme Céline mentionne que malgré le début d’année instable nous 
avons la chance d’avoir une équipe école stable et positive, ce qui en 
fait une force pour nos élèves. 
Elle souligne l’appréciation d’avoir une nouvelle direction énergique et 
positive. 
              
 
             17.4 Mot des professionnels 
 
Aucun présent. 
 
 
             17.5 Mot du service de garde 
 
Mme Beaudry souligne les bons commentaires de la mise en place de la 
facturation à la semaine. Plusieurs parents ont rapporté leur 
compréhension de la facturation ainsi. 
 
             17.6 Mot de la représentante des employés de soutien 

 

Mme Charest mentionne que tout va bien au niveau des TES et du 

personnel de soutien. La préparation du ménage d’été se prépare et il 

y a réajustement du matériel de conciergerie. 

 

             17.7 Mot du délégué au comité de parents 
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CÉ2023-04-18-010 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-04-18-011 

 
 
 
 
 
 
 
 

La dernière rencontre a eu lieu en visioconférence dû à la 

température, aucune annonce majeure. 3 postes seront en élections 

prochainement. 

 
             17.8 Mot du délégué de l’OPP 

 
Mme Boisvert nous mentionne la grande appréciation des soirées 
cinéma de la part des enfants mais également des parents. Ajoute 
cependant que nous devrions mettre en place une fiche info des 
enfants qui assistent seul la soirée. 
 
Une demande du numéro de téléphone sera ajoutée à la prochaine 
soirée cinéma du 5 mai 2023. 
 
 
À 21:00 hres, Mme Isabelle Dubé propose une extension de 15 
minutes à la réunion. 
 
 
18.0    Varia 
 
Montant-Coop-Classe Flexible 
 
Une proposition de fond supplémentaire par classe est déposée. 
Plusieurs propositions sont déposées, par classe, par enseignants ou 
département. 
 
Nous en venons à choisir que 2000$ sera remis à la COOP Sportive 
 
Proposé par Mme Anne-Marie Demers 
Secondé par Chantal Beaudry 
 
Une aide de 1000$ sera remise à Mme Mélissa (professeur de 
Musique) pour l’aide à couvrir les frais des bris d’instrument. 
 
Proposé par Ferdaouss Kerchoub 
Secondé par Gabrielle Provost 
 
Une mention pour le moyen de dépense du fond du CÉ sera ajoutée à 
l’ordre du jour de la séance du 17 mai 2023. 
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  ___________________   ______________________  
 Isabelle Dubé Alexandre Gouin-Bourgea 
 Présidente Directeur 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-04-18-012 
 
 
 
 
 
 
 
 

19.0    Clôture de l’assemblée 

 
À 21h11, Chantal Beaudry propose la levée de la séance. 
 
Secondée par Gabrielle Provost 
 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 

 


